

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Salud del Papa Francisco sigue crítica](#)

▪ [Denuncian nueva estafa con Bancolombia](#)

📰 [Google News](#)

■ Este 1 de marzo

Con medidas de identificación reabre estadio Pascual Guerrero



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Miércoles 26 de Febrero, 2025

Con identificación biométrica y reconocimiento facial serán reabiertas al público dos tribunas del estadio olímpico Pascual Guerrero, el próximo sábado 1 de marzo cuando el equipo América de Cali juega con el Deportivo Pereira a partir de las 8:00 de la noche.

Así lo anunció el alcalde de Cali, Alejandro Eder, luego de una reunión con la Comisión Local de Fútbol y en la que manifestó que "le apostaremos a tener el estadio más seguro de Colombia" al indicar que será piloto a nivel nacional en el manejo de seguridad en los estadios.

El mandatario distrital dijo que se decidió poner en marcha un plan de acción que permita reabrir el estadio Pascual Guerrero y hacer que los hinchas vuelvan a vivir un espectáculo en paz.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Jamundí](#)

[Avanza prolongación de Avenida Ciudad de Cali que mejorará movilidad con](#)



[Abandonan cadáver en las afueras de una clínica de Cali](#)



[Denuncian modalidad de estafa con Bancolombia, vea de qué se trata](#)



[Joven por poco es víctima del robo de su teléfono y les celebró a los ladrones](#)

Eder indicó que “no vamos a permitir más incidentes como el que se vivió en diciembre pasado, porque termina afectando al equipo, al hincha y a la imagen de la ciudad”.

Las medidas

Entre las decisiones tomadas en la reunión, se anunció que se abrirán al público las tribunas oriental y occidental y una tribuna familiar en norte, mientras que sur seguirá sancionada durante todo el año.

Se informó que el ingreso será controlado por un sistema de individualización de cada boleta y de reconocimiento facial en colaboración con la Registraduría.

El alcalde Eder indicó que este 1 de marzo el ingreso al estadio será controlado por un nuevo sistema de individualización de cada boleta y de reconocimiento facial con colaboración de la Registraduría Nacional”.

Tulio Gómez, máximo accionista del América, expresó que, junto a la Alcaldía de Cali, las secretarías del Deporte y de Seguridad y Justicia y la Policía Metropolitana, entre otros organismos, “estamos comprometidos en hacer del fútbol una fiesta en paz y erradicar a los violentos para que las familias vayan y disfruten de ese bello espectáculo”.

Por su parte, el secretario del Deporte y la Recreación Distrital, Alexander Camacho, recordó que se han venido adelantando diferentes mesas de trabajo con el América de Cali, para poder incluir dentro de los partidos de fútbol a los clubes y realizar una labor social importante.

Camacho dijo que “queremos que el fútbol siga siendo ese espectáculo que nos une a los caleños y que sirve como herramienta social. Es un deporte que nos ayuda a la integración, que resulta siendo un proyecto de vida para los jóvenes y que queremos que sea también una herramienta de paz”.

A partir de este 1 de marzo, el ingreso al estadio se hará a través de un registro biométrico, en colaboración con la Registraduría, que estará a cargo de la Policía y el personal de TuBoleta.

Habrán numeración de silletería por boleta que sea comprada.

Asimismo, se individualiza el ingreso, es decir, cada persona a su silla.

Las personas que tengan antecedentes y pretendan entrar al estadio, serán detenidas.

No solo se incluye a los responsables de los desmanes en diciembre pasado, sino cualquier tipo de delito, como por ejemplo suplantación de identidad.

No se permitirá el ingreso de trapos y elementos de animación durante todo el año 2025, en todas las tribunas.

América se comprometió a realizar una serie de gestiones para que el estadio sea más seguro y se espera sean replicadas en otros escenarios del país.

Por cada 100 policías, América pondrá 70 personas de logística.

El equipo rojo de Cali apoyará con caninos antinarcóticos las labores de la Policía.

De igual forma, comprará cámaras de reconocimiento facial, que se sumarán a los equipos que tienen actualmente las autoridades.

La tribuna sur seguirá sancionada.

Campaña de fútbol en paz en los estadios

La Comisión, junto con diferentes organismos de la Administración Distrital, las autoridades y los equipos de fútbol profesional de la región, harán una gran campaña pedagógica de fútbol en paz y convivencia en los estadios.

Cabe resaltar que la sanción no se ha levantado y lo que se está iniciando es un plan piloto, en donde se hará uso de la tecnología como herramienta, habrá aumento de logística por parte del América de Cali y compromiso.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ 

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Buscan facilitar búsqueda de desaparecidos en Cali, hay m...

La Mesa Interinstitucional de atención, prevención y búsqueda de...



Abandonan cadáver en las afueras de una clínica de Cali

El cadáver de un hombre que tenía heridas con arma cortopunzante fu...



Preocupación en Cali por cierre de Audifarma

Por lo menos trece mil usuarios de la la IPS Audifarma en Cali se ven...



Jornada gratuita de bienestar animal en Cali: esterilización,...

El martes 25 de febrero, desde las 7:00 a. m., los dueños de perros y...



Secretaría de Movilidad de Cali advierte sobre complicidad e...

En Cali, la Secretaría de Movilidad alertó sobre una práctica que facilit...



Caleños denuncian falta de seguridad en uno de los...

Los constantes robos de infraestructura y luminarias en el...